

# "Bibliothèque de Nivelles : on n'est jamais trop jeune pour apprendre à lire"

Article publié par Monika Wachter le 10 avril 2017 à 17h05 sur le site de la [RTBF](#).

Un mardi par mois, la Bibliothèque locale de Nivelles organise "Le temps des bébés", une activité destinée aux tout-petits. Une bibliothécaire-animateuse leur lit des histoires et les initie au plaisir du livre et de la lecture. Le bébé peut également toucher le livre, le sentir.

La lecture apporte énormément à un enfant, dès son plus jeune âge. Elle l'aide notamment à développer son langage et à créer des liens.

*Ceci n'est qu'un résumé de l'article. Si le sujet vous intéresse, vous pouvez consulter l'article [en cliquant ici](#).*